
crfuAiIA MUNlcipAL
SANTA  FE  DO  SUL  -SP

INDICACAo No 006/2025

A voreadora T®reslnha do Cavas, no uso de
suas prorrogativas parlamentares, etc. ;

Indica ao  l[ustrissimo Presidente do Centro Universitario de Santa  F6
do  Sul  -  UNIFUNEC,  Senhor  FERNANDO  CAMARGO  BENITEZ,  as  providencias  que  se
fizerem  necessarias junto ao Excelentissimo Reitor do  UNIFUNEC,  Prof.  Dr.  GUILHERME
HIROSHI  YAMANARl,  no  sentido  de  realizar  estudos  para  a   instala§ao  do  Curso  de
Medicina Veterinaria no Centro Universitario de Santa Fe do Sul -UNIFUNEC.

JUSTIFICATIVA:

E  not6rio  o  crescimento da  instituigao  UNIFUNEC. e nao se pode  parar por al,  a  abertura
de novas cursos superiores ira atrair mais estudantes, contribuindo para o aumento da populagao,
influindo  positivamente  no  crescimento  e  na  pujanga  do  comercio  local,  al6m  de  propiciar  a
consolidagao do Centro Universitario.

Com base neste pensamento, esta vereadora sugere a implantagao do curso de Medicina
Veterinaria no UNIFUNEC,  uma vez que este curso e crescente no mercado de trabalho e forma
profissionais  capazes  de  intervir em  todos  os  setores  que  interessam  a  sadde  animal,  onde  o
medico veterinario atua em cllnicas pet shops, lojas especializadas em produtos para animais, setor
de  agroneg6cio  e  nas  inddstrias  de  produtos  de  origem  animal  e  de  medicamentos  e  produtos
veterinarios, Ademais, a area de atua§ao 6 muito ampla, os medicos veten.narios podem trabalhar
com  satlde  animal  e  clinica  veterinaria,  saneamento  ambiental,  medicina  veterinaria  preventiva,
satlde  ptiblica,   inspeeao  e  tecnologia  de  produtos  de  origem   animal,   zootecnia,   produ9ao  e
reprodugao animal e ecologia e protegao ao meio ambiente.

Destarte que, Santa F6 do Sul tern se tornado polo da piscicultura, alem de fazer divisa com
estado do  Mato Grosso do Sul,  o estado que detem o maior rebanho bovino do pats,  o segundo
maior  exportador  de  came  bovina  do  Brasil,  e  tamb6m  atua  na  criaeao  de  rebanhos  equinos
(cavalos),  asininos  Oumentos)  e  muares  (mulas,  burros),  fatores  estes que  agregafa  ainda  mais
valor ao  campo  de  atuaeao  do  medico  veterinario,  e  despertafa  maior  interesse  nos  alunos em
realizar o curso no UNIFUNEC.

Trata-se  de  uma  demanda  que  devera  ser  incluida  no  orcamento  vigente do  municlpio.
Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao, a presente demanda devefa constar das pegas
ongamentarias  (Plano   Plurianual  -  PPA,  da  Lei  de  Diretrizes  Oreamentarias  -  LDO  e  na  Lei
Ongamentaria  Anual   -   LOA)   como  forma   de  desenvolver  Pollticas   Ptlblicas  visando   atender
efetivamente os anseios da populagao.

Sendo  assim,  sempre  preocupada  com  o  crescimento  de  nosso  Municipio,  e  que  se faz
referida sugestao que esfa a merecer a atencao desta llustre lnstituieao de Ensino Superior.

Sala das Sess8es Dr. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro,
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